



La Delegada Presidencial Regional destacó el aumento de controles y fiscalizaciones en el marco del plan "Unidos Por Un 18 Seguro".

Balance de feriado extendido por Fiestas Patrias: 5 muertos y 110 siniestros viales en la región

Tras el fin de semana largo por las celebraciones de Fiestas Patrias, la Delegada Presidencial Regional, Giovanna Moreira encabezó el balance del despliegue en seguridad y prevención que realizaron distintas instituciones de Estado en las cuatro provincias de la región.

Junto al Jefe de Zona de Carabineros Los Lagos, General Héctor Valdés; el Seremi de Transportes, Pablo Joost; la Seremi de Salud, Karin Solís; el Seremi del Trabajo, Ricardo Ebner; entre otras autoridades regionales, la representante del Presidente Gabriel Boric en la región lamentó la muerte de 5 personas a causa de siniestros viales.

“Uno de los siniestros ocurrió en la provincia de Chiloé, en Castro, donde iban 5 jóvenes en un vehículo y donde 3 de ellos fallecieron lamentablemente. Dos de ellos se encuentran en un estado muy grave, que estamos

monitoreando en nuestra red de salud. Además de los otros dos accidentes que se dieron en la provincia de Llanquihue”, aseveró.

Asimismo agregó que hubo “30 detenidos por conducir bajo los efectos del alcohol, esas 30 personas fueron sacadas de circulación, lo que baja los riesgos de accidentes. También tuvimos 110 accidentes de tránsito y 58 personas lesionadas”.

En tanto, el General Héctor Valdés indicó que “tuvimos un despliegue operativo a lo largo de toda la región. En ese sentido destacar que, en promedio diario, 272 funcionarios fueron distribuidos en distintos servicios asociados a fondas, ramadas, fiestas costumbristas, celebraciones religiosas y ceremonias militares que en total sumaron un total de 35 actividades y 60 puntos de control. En promedio diario, también tuvimos un despliegue de 93 medios. Esto dio como resultado un total de 22.334 controles asociados

a tránsito”.

Mientras que el Seremi Pablo Joost señaló que “a la fecha, y sumado a los 1.715 controles que se realizaron durante este fin de semana XL de Fiestas Patrias, estamos bordeando ya las 17.000 controles en la región durante este año. A nivel país, al igual que en la región, se registró una disminución considerable de los siniestros viales, pasando de los

2.200 a 1.500 aproximadamente, pero sí se repite un incremento en la mortalidad pasando de 37 fallecidos en 2019 a 61 este año, lamentablemente”.

En tanto, la Seremi Karin Solís aseveró que “fueron un total de 127 fiscalizaciones principalmente a carnicerías, donde tuvimos mayores hallazgos, y supermercados. De ellos, se iniciaron 68 sumarios sanitarios, que nuevamente se repite la mayor cantidad en carnicerías y supermercados, pero también centros de faenamiento para el autoconsumo, fábricas de empanadas y mataderos. Tuvimos un total de 7 prohibiciones de funcionamiento, 5 de ellos fueron carnicerías, centros de faenamiento de autoconsumo en Chiloé y 3 fábricas de empanadas. Además de dos prohibiciones de establecimientos de uso público, uno en el sector de Pelluco y otro en la comuna de Castro”.

Por último, el Seremi Ricardo Ebner afirmó que “en base al cumplimiento del feriado irrenunciable en el comercio, en la región se realizaron 53 fiscalizaciones, de las cuales 6 terminaron con multa y 10 trabajadores suspendidos. Eso nos da una aplicación de una multa de 50 UTM. En cuanto al ítem de descanso de los trabajadores del transporte, los conductores de buses interurbanos, se realizaron 21 fiscalizaciones en nuestra región, de las cuales 10 terminaron con multas de 860 UTM. Cabe destacar que es una cifra alta, que representa el 20% del total nacional”.

